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La stampa nazionale ricava giudizi fuorvianti e paradossali dall&rsquo;analisi dei dati dell&rsquo;incidentalità sulle città e le
strade italiane forniti dall&rsquo;ASAPS (Associazione Sostenitori Amici Polizia Stradale), che invece punta il dito contro
l&rsquo;eccesso di velocità e la pirateria stradale. Ecco invece quanto scrive il Presidente dell&rsquo;ASAPS: &ldquo;La
bicicletta è il più mite dei mezzi di locomozione. Non fa rumore, non inquina, può tenere una velocità adeguata, superiore
alla velocità media dei mezzi pubblici nell'area urbana (12 -15 km/h). E' insomma il mezzo più salubre che esista. Inoltre
per ogni ciclista in più normalmente circola una macchina in meno.&rdquo;

La FIAB (Federazione Italiana Amici della Bicicletta), con una lettura  (vedi studio approfondito Edoardo Galatola
Responsabile Sicurezza FIAB) più chiara, completa e logica dei dati statistici, fa il punto della situazione e propone
soluzioni riguardo la sicurezza stradale in linea con gli obiettivi europei
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